Die voranschreitende Digitalisierung verändert auch das Lehren und Lernen an den Schulen in Deutschland. Der evangelische Religionsunterricht bietet einen Raum, sich mit den existenziellen Grund- und Zukunftsfragen zu beschäftigen, die mit den Digitalisierungsprozessen einhergehen. Er leistet damit einen wichtigen Beitrag zur Bildung in der digitalen Welt und zu den dafür notwendigen Kompetenzen. Religionslehrkräfte werden in diesem Text ermutigt, digitale Formen des Lehrens und Lernens sinnvoll einzusetzen und kreativ und kritisch zu einer humanen Kultur der Digitalität beizutragen.